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Abstract (en)
The device (18) has a cylinder type sampling device (3) located in a lower part of a stake reservoir (1), and a tracking and counting device arranged
in a base (4). The base is over-mounted on a horizontal mobile plate (7) mounted on an activation unit. A collecting device constituting an output
opening (16) collects a stake e.g. game point (14), provided in the base. The reservoir is sub-divided into a stake storing zone and a low density
zone comprising the sampling device. The base is provided with a coin tester (9).

Abstract (fr)
Un dispositif distributeur à fonction ludique 18 comprenant un socle 4 surmonté d'un plateau mobile 7 sensiblement horizontal percé de passages
15. Ce plateau 7 est monté sur un organe d'actionnement 48 apte à le faire mouvoir dans le sens longitudinal et/ou transversal sous l'action d'un
circuit commandé par au moins un organe de commande 8 actionné par un joueur. Le plateau mobile 7 est surmonté d'une cage, vitrée sur au
moins un de ses côtés. Cette cage est surmontée d'un réservoir 1 laissant apparaître une réserve d'enjeux 14. La partie inférieure du réservoir 1 est
munie d'un dispositif de prélèvement 3 apte à prélever un enjeu 14 à la fois du contenu du réservoir 1.
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